

III 10.1 VILLA DE LOS ALCAZARES

CENTENARIO DE LA BASE AEREA DE LOS ALCAZARES

Crónica de Mariano Conesa

En la mañana del domingo 22 de marzo se disputó la carrera III 10.1 Villa de Los Alcázares.

Diez kilómetros que concurrían a lo largo del paseo marítimo de Los Alcázares, con una pequeña internada en las calles de dos kilómetros aproximadamente, pero prácticamente la prueba se disputó con el mar menor siempre a un lado del cuerpo.

Mañana calurosa, se esperaba frío pero hizo mucho calor. También se esperaba lluvia, pero no llovió.

Lucía Conesa fue nuestra única representante en categoría benjamines del año 2007.

También fue la única representante en categoría femenina.

No hay clasificación general en benjamines por ser una categoría no competitiva.

